

ACCUEIL

DÉCOUVRIR LA VILLE

AU QUOTIDIEN

MON CADRE DE VILLE

UNE DESTINATION

SORTIR

Accueil

CAFÉ DE L'EUROPE AVEC L'ASSOCIATION **EUROPÉENNE DES VILLES THERMALES HISTORIQUES**

La création numérique, une nouvelle source d'imaginaire pour le patrimoine culturel européen. C'est le thème retenu par l'Association européenne des villes thermales historiques qui se réunira à Enghien-les-Bains le 14 juin. Cet événement inspiré des Cafés de l'Europe, rencontres informelles qui se tenaient au sein de la société mondaine au XIXème siècle, réunira 25 villes thermales européennes, membres de l'association.



Articulée autour de tables-rondes et d'interventions littéraires et artistiques, cette manifestation interrogera le rôle de la création numérique dans la connaissance et la mise en valeur du patrimoine culturel européen. Comment révolutionne-t-elle l'expérience du visiteur ? Quel impact le numérique peut-il avoir sur le tourisme thermal européen ? Elus, sociologues, philosophes, chercheurs, artistes et écrivains européens seront invités à échanger sur ce thème, à interagir avec des lectures de textes et à présenter des projets exemplaires en la matière.

« Les Villes Invisibles » signent l'acte inaugural d'un projet européen de deux ans intitulé Sources de culture : les Cafés de l'Europe. Ce programme vise à sensibiliser la population européenne à l'existence d'une culture européenne commune aux villes thermales européennes. Il entend aussi questionner leur devenir face aux évolutions des modes de vie, des pratiques touristiques et des orientations de l'UE. Au-delà de ça, ce projet européen représente une formidable opportunité de réfléchir sur la place du patrimoine matériel et immatériel dans l'identité européenne et d'inventer de nouvelles voies d'accès communes à cet héritage. www.ehtta.eu



Vendredi 14 Juin 2013 - 14:00

Dossier de presse

1 sur 1 22/05/2013 11:25